
7 Pièces

300 m²

Réf. 9598

5 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Située  dans  le  secteur  très  prisé  du  Golf  Bleu,  limitrophe  à  Monaco,

cette  magnifique  villa,  récemment  rénovée  dans  un  style  californien

moderne, offre un cadre de vie exceptionnel, au calme absolu dans une

impasse  avec  une  vue  paradisiaque  sur  la  mer.  La  villa  exposée  plein

sud,  bénéficie  d'une  vue  panoramique  sur  la  mer  depuis  toutes  les

pièces principales, sur chaque niveau de la maison. Les grandes baies

vitrées  s'ouvrent  sur  un  vaste  double  séjour  de  80  m2,  baigné  de

lumière.  La  villa  se  compose  d'une  cuisine  américaine  entièrement

équipée avec des appareils haut de gamme également, de 5 ...

Located  in  the  highly  sought-after  Golf  Bleu  area,  adjacent  to  Monaco,  this

magnificent  villa,  recently  renovated  in  a  modern  Californian  style,  offers  an

exceptional  living  environment,  with  absolute  tranquility  in  a  cul-de-sac  and  a

breathtaking  view  of  the  sea.  The  south-facing  villa  boasts  panoramic  sea  views

from all main rooms on each level of the house. The large bay windows open onto

a  vast,  light-filled  double  living  room of  80 square  meters.  The  villa  consists  of  a

fully  equipped  American  kitchen  with  high-end  appliances,  5  bedrooms,  including

two master suites, as well as a gym and ...
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